

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan untuk Tuhan Yesus Kristus yang memberi hikmat, kesehatan, kemampuan, dan kesempatan sehingga penulis pada akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini dimaksudkan untuk mendapatkan gambaran tentang pemahaman pembaca rubrik *Insight* majalah elektronik *Womagz : Issue 29 – Agent of Change*, dan merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar strata satu fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Jakarta. Penelitian ini merupakan penerapan ilmu komunikasi yang penulis peroleh dalam perkuliahan.

Penulis menyadari banyak pendapat bantuan baik materi dan moril dari berbagai pihak. Karena itu, perkenankan penulis menyampaikan terimakasih kepada Papa, *without you there would be no me, here*. Mama, *Ieie* Akhiun, *Ieie* Susy, *Ieie* Kiki, serta *pho-pho* tercinta, Jz, Angga, juga teman-teman dekat lainnya, Indri, Jessi, Ko Yosef, dan semua pihak yang mendukung penulis lahir batin dalam mengerjakan skripsi ini, *thank you so much!*

Tak lupa penulis hanturkan terima kasih yang sedalam-dalamnya pada Bapak Sumartono selaku Ketua Jurusan Humas sekaligus dosen pembimbing, yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga untuk para dosen Fikom, Pak Djamil, Pak Halomoan, Pak Rahman, Pak Hasyim, Pak Dani, Ibu Euis, dan dosen lainnya yang bersedia meluangkan waktunya untuk menjawab kebingungan penulis dan banyak memberi masukan untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih untuk teman-teman Fikom : Ci Vina dan Ci Flo sebagai sahabat satu bimbingan, Tante Vero, Ci Gita yang akan selalu kami kenang di hati, Ci Yulita, Ci Dian, Diana, Annisa, Dewi, Nancy, Kak Riska, Ci Yulia, Mbak

Mul, dan teman-teman lainnya. Terima Kasih untuk Mas Helmi dan Mas Agus yang banyak membantu penulis dalam urusan fakultas. Terima kasih untuk Pak Lala yang senantiasa membantu penulis dalam mengurus masalah kemahasiswaan. Terima Kasih untuk Mbak Fitri yang turut memberi semangat untuk penulis dan menjadi kawan selama penulis kuliah di kampus ini. Juga terima kasih untuk para petugas perpustakaan UEU yang banyak membantu mencarikan buku untuk kepentingan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk pihak redaksi majalah elektronik *Womagz*, khususnya Mas Rizqi dan Kak Desi yang bersedia membantu penulis dalam memberi informasi dan untuk bertukar pikiran. Terima kasih juga untuk para pembaca setia *Womagz* yang bersedia membantu penulis dalam mengisi kuesioner.

Juga pihak-pihak lain yang telah membantu, meski namanya tak tercantum, penulis ucapkan banyak terima kasih.

Demikian laporan ini disusun. Semua ini untuk kalian. Terima kasih.

Jakarta, 11 Juli 2012

Penulis